

Cumple Ruba 38 años; ha dado hogar a 180 mil familias

La desarrolladora juareense Ruba cumple 38 años, período en el que ha dado hogar a 180 mil familias, informó en un comunicado.

Fundada por Enrique Terrazas Torres en 1980, en esta frontera, Ruba inició construyendo hasta 10 viviendas al año, bajo pedido.

Hoy, se ubica entre las primeras 5 desarrolladoras en el país, con 12 mil casas construidas y tituladas cada año, en 18 ciudades de 12 estados.

A nivel nacional ocupa el tercer lugar de las desarrolladoras en colocación de créditos del Infonavit y el quinto en materia de financiamientos del Fovissste.

La viviendera con sede en Ciudad Juárez a recibido calificación A por parte de agencias internacionales como Fitch Ratings y S&P Global Ratings, lo que avala su solidez, rentabilidad, salud financiera y buenas prácticas a la Bolsa Mexicana de Valores.

También ha recibido el reconocimiento a “El Mejor Lugar para Trabajar-Great Place to Work”, y en este año 2018 se colocó en la posición 18ª entre las 100 mejores empresas del país. Igualmente, este año la compañía obtuvo el lugar 8º en el ranking “Súper Empresa Expansión-Top Companies”, al serle reconocidos sus programas de reclutamiento y atracción de talentos, inclusión y equidad